
CAC Clubschau vom Sonntag, 15. Mai 2022 

Auf dem Gelände der RG Ostschweiz des SATC in Frauenfeld wurde die Clubschau für Airedale Terrier und 

Riesenschnauzer durchgeführt. Dies unter dem Patronat des SRSC und des SATC. 

Sage und schreibe wurden 32 Hunde zur Ausstellung angemeldet und zwar 16 Airedale Terrier und 16 

Riesenschnauzer. Um 10.00 Uhr begann das Richten, zuerst die Airedale Terrier, dann die Riesenschnauzer. 

Monika Merkle als Ausstellungsleiterin eröffnete mit einigen kurzen Worten die Show und es ging los. 

Ich benutze  das Wort «Show» in voller Absicht, denn es war tatsächlich eine Show im wahrsten Sinne des 

Wortes. Perfektes Wetter, viele Hunde, fröhliche Menschen, viele Zuschauer. Vorbildliche Organisation durch 

die RG Ostschweiz mit perfekter Jalonierung der Anfahrt, besten Parkmöglichkeiten, bester 

Verpflegungsmöglichkeiten und reibungslosem Ablauf.  

Unsere Airedale Terrier wurden von Frau Petra Friedli aus Deutschland gerichtet. Ihr grosses Fachwissen und 

ihre profunden Kenntnisse waren die Basis für ihre Bewertungen, welche sie kurz und prägnant, gepaart mit 

Humor und gehörigem Charme, den Ausstellern und dem Publikum vermittelte.  

Hier einige Resultate: 

• Xeno vom Bühlertal wird Clubsieger in der Rüden Jugendklasse, holt das BOB (Best of breed) und  

BIS (Best in show) 

• Timon vom Happyparadise wird Clubsieger in der Rüden Gebrauchshundeklasse 

• Wonderful Nina vom Happyparadise wird Clubsieger in der Hündinnen Jugendklasse 

• Orgulla von Erikson wird Clubsieger in der Hündinnen Offene Klasse 

• Macho vom Happyparadise triumphiert als bester Veteran in der Rüden Veteranenklasse 

• Als beste Zuchtgruppe werden die 9 Airedale Terrier vom Happyparadise gewertet. 

 

Nach dem gemeinsamen Mittagessen konnten alle anwesenden Hunde, egal ob Airedale Terrier, 

Riesenschnauzer oder anderer Rassenzugehörigkeit am traditionellen Hunderennen teilnehmen. Diesem 

unterhaltsamen Wettbewerb wurde eifrig zugesprochen und die «vergifteten» versuchten sogar mit zwei 

Läufen ihre Bestzeiten zu optimieren. 

 

Alles in allem ein grosser Erfolg für unsere Rasse und ein riesiger Erfolg für die Organisatoren. Ein riesiges 

Dankeschön an alle, die zum Erfolg dieser sehr gelungenen Veranstaltung beigetragen haben.   

 

 

     Roger Oppenheim 

 


